

10 000 Euro vom Freundeskreis

SCHLESWIG Ein Geschenk mit Mehrwert: Der Freundeskreis Schloss Gottorf verkauft seine Kataloge für die „KulturhilfeSH“. Deshalb bietet der Verein auf seiner Homepage an, den Katalog „Gute Freunde“ mit Exponaten, die die Museumsfreunde angekauft haben, gegen eine Spende an Dritte zu versenden. Das Geld wird an freischaffende Künstler im Land weitergegeben. Gegen eine Zahlung von 25 Euro (oder mehr) werden die Kataloge verschickt. Bislang sind 5000 Euro zusammengekommen, der Freundeskreis hatte zuvor schon einmal die gleiche Summe gespendet. Für die Freundeskreis-Vorsitzende Gabriele Wachholtz ein Zeichen echter Solidarität in dieser Zeit: „Wir sind hoch erfreut über die große Resonanz auf unsere Aktion. Und wir hoffen natürlich auf noch mehr Unterstützung.“ *mas*
www.freundeskreis-gottorf.de